

La pérdida de capacidad docente amenaza las prácticas de Medicina - El Mundo Castellón al Día - 16/07/2017

La pérdida de capacidad docente amenaza las prácticas de Medicina

Los centros hospitalarios están saturados y han rebajado en un 20% su capacidad docente

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Mientras la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón entiende que las prácticas de sus estudiantes de Medicina seguirán las mismas pautas que el curso pasado, desde la Universitat Jaume I de Castellón no se tiene la misma certeza respecto a esta cuestión ya que las circunstancias para el próximo curso obligan a replantear un cambio en el convenio por el que el campus público castellanense planifica las prácticas de los estudiantes del CEU en los hospitales públicos.

Según ha confirmado responsables del grado de Medicina en la UJI, «para el próximo curso los hospitales de la provincia de Castellón han rebajado su carga docente, es decir hay servicios en los que se admiten menos estudiantes de Medicina para hacer prácticas, por lo que hay que volver a realizar los grupos y se ocupará más tiempo».

De esta manera, el vicedecano del grado de Medicina, Conrado Martínez, ha destacado que se ha rebajado la carga docente de los Hospitales en torno a un 20%, una disminución que obliga a reformu-



El edificio de ampliación de Humanas ha acogido las clases de Medicina. EUGENIO TORRES

lar los grupos y horarios, dilatando así el tiempo de las prácticas que deben realizar los alumnos de la UJI y el CEU.

A juicio de Martínez, esta rebaja de capacidad docente se explica por la saturación de los facultativos a la hora de recibir a los alumnos de prácticas. «Hay que tener en cuenta que los servicios de los centros hospitalarios reciben las

prácticas de 150 alumnos de sexto de Medicina, 80 de la UJI y 70 del CEU, a los que hay que sumar los alumnos de tercero a quinto, que también hacen prácticas en hospital a razón de cuatro o cinco días por asignatura cursada», indica Conrado Martínez, precisando que es necesario buscar una solución para el curso que viene.

De hecho, a lo largo de la próxi-

ma semana se prevé la celebración de una reunión para analizar dicha problemática en la que intervendrán responsables del CEU, la Jaume I así como de la conselleria de Educación y del EVES (Estudio Valenciano de Educación Superior), dependiente de la conselleria de Sanidad. Asimismo también asistirán a este encuentro los gerentes de los Hospitales de

la provincia de Castellón.

«Nuestro objetivo es darle una solución a las prácticas del próximo curso y por eso nuestra idea es instar a los gerentes de los Hospitales para que restablezcan la capacidad docente de sus centros sanitarios», asegura Conrado, quien sigue insistiendo en que el problema base es que hay un gran número de alumnos de Medicina en una provincia con pocos hospitales.

PROBLEMA ANUNCIADO

«Desde hace una década, desde que se aprobaron los planes de estudio sabíamos que nos íbamos a enfrentar a este problema y cada vez se acusa más ya que desde el año pasado, cuando se incorporaron a hacer las prácticas los alumnos de sexto de la UJI, que van todos los días al Hospital, ya se materializó el colapso y la saturación de estudiantes en los servicios hospitalarios», apuntan responsables de la Universitat Jaume I.

Mientras en la provincia de Castellón se acusa esta problemática en la provincia de Valencia no es tan aguda ya que aunque también cuenta con varios grados de Medicina disponen de muchos más centros hospitalarios y por tanto de mayor capacidad docente. «Por eso la Universidad de Valencia ha cedido el Hospital de Sagunto para que también puedan hacer prácticas los alumnos de Medicina de Castellón, que cursan sus estudios tanto en la sede del CEU como en el campus público del Riu Sec.